

Pour une fois, je sèche devant ma feuille. Promis, je ne sais pas quoi raconter. Je n'ai pas envie de dire "tout le monde il est beau, tout le monde il est gentil", ni d'ailleurs de râler comme bien souvent. Mais je vais quand même remercier la famille Chikly ainsi que Gilles Leroy qui ont apporté leur forte contribution à l'établissement de cette édition de la revue. Il faut dire que ces derniers temps, là aussi, j'étais en rade... Au nom de notre vénéré président Fifi, je prends sur moi de remercier (encore !!!) tous ceux qui ont appelé pour prendre des nouvelles de sa santé. C'est sympa ! Aux dernières nouvelles : c'est reparti comme en 14 (vous connaissez Fifi...). J'en profite également pour adresser à tous, nos vœux de bonne santé. On est au mois de mars, et alors ??? "Vieux motard que j'aimais"... L'essentiel est que nous nous retrouvions tous à la prochaine réunion du **10 avril** avec la banane et, bien entendu, les étiquettes. Encore que, plus ça va, plus on passe de temps à table et à discuter. Il semblerait que le temps des échanges massifs tende à diminuer au profit d'une convivialité accrue. C'est plutôt sympa, Ne croyez-vous pas ? N'en oubliez pas pour autant vos doubles, il y a encore tout plein de belles choses en circulation qui méritent le détour et qu'il serait rageant de rater. Par contre, en "surfant", j'ai pu constater qu'il existe des "cochonneries" en vente sur Internet que d'aucuns n'hésitent pas à vendre plus d'un euro pièce, voir 2, 3 et plus.. Il est fort probable



que, naguère, ces horreurs toutes froissées et tachées aient eu la fonction d'étiquette, mais de là à mettre en vente ces bouts de papiers tout juste bons à allumer le feu, il y a une marge ! En grande surface, pour le même prix, vous avez le vin en prime. Eh bien voilà !! Je savais bien, qu'à un moment ou à un autre j'allais me mettre à râler. C'est fait !! Comme ça, je suis débarrassé. En plus, j'ai quasiment terminé cet édit mal barré ... J'espère que ce nouveau numéro de l'Echo vous plaira, hormis mes inévitables élucubrations du début et que quelques uns se sentiront une âme de rédacteur. Ce n'est pas bien compliqué, il suffit d'avoir au moins une idée et après on se débrouille. Dans tous les cas : rendez-vous le 10 avril dans notre nouveau fief de Valmy. Et encore un grand merci à tous ceux et celles qui ont renouvelé leurs adhésions ou qui ont nouvellement adhéré. Amicalement. Gégé

